



栗生小だより



府南学園

府中市立栗生小学校 No. 4 令和4年 7月1日

文責 教頭
高森 嘉代

梅雨も明け、夏本番！！



7月になりました。平年に比べて短い梅雨が終わり、暑い日が続いています。今年は、3年ぶりにきれいなプールが復活し、先日は、学年ごとにプール開きを行いました。子どもたちは、プールで泳げる日は、朝からソワソワしています。今後も、暑い日にはプールでしっかり泳ぎ、泳力を高めていきたいと思ひます。



暑いからこそ楽しめるものもあれば、暑いことによる弊害もあります。今後、気温が上昇すると心配されるのが「熱中症」です。学校での活動中もそうですが、一番心配なのが登下校の最中です。登下校中の熱中症対策として、次の3点を学校で指導しています。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

- ①マスクを外す。(できるだけ話をしない。間隔を保つ。)
- ②冷感タオルなどを首に巻く。(学校にいるときはビニール袋に入れてカバンに入れておく。)
- ③日傘代わりとして、通学用の傘をさす。

また、必要であれば、スポーツ飲料を持参していただいで結構です。ただし、スポーツ飲料のみ持参の場合、かえって糖分の摂り過ぎとなる可能性がありますので、お茶または水も必ず持たせてください。

ご協力・ご理解をよろしくお願ひいたします。

交通安全子供自転車広島県大会 準優勝！

6月18日土曜日は「交通安全子供自転車広島県大会」の本番でした。本校から、6年生4名、5年生1名の計5名が代表として参加した結果、見事、準優勝という結果を持ち帰りました。毎日、暑い中、練習を重ねてきた成果です。

大会後、学校でも表彰式をしたり、府中警察署へ報告に行ったりと、忙しい中にも充実した時間を過ごした子どもたちでした。応援して下さった皆様、ありがとうございました。



道徳参観日にお越しいただき ありがとうございました



6月24日金曜日に、道徳の授業参観と引き渡し訓練を行いました。久しぶりに、一斉に行う授業参観ということで、たくさんの保護者・地域の皆様にお越しいただきました。子どもたちも緊張した様子が見られましたが、授業が進むにつれて友達の考えに触れたり、自分の生活と結びつけて考えたりし、考えを深めることができていました。また、授業の終末においては、ゲストティーチャーのお話を聞いたり、家族からのメッセージを聞いたりする場面もありました。保護者・地域の皆様のご協力により、子どもたちの学びが深まった一場面でした。道徳の学習は、自分の生活と結びつけて考えることが大切です。今後も、学んだことが生活の中で活かされるような道徳の授業づくりに取り組んでいきたいと思ひます。

制服リユース活動 始めました

今回の参観日で、初めてPTA主催の「制服リユース活動」に取り組みました。急なお願いにもかかわらず、たくさんのご家庭から制服を提供していただきました。クリティラインによる呼びかけで卒業生の保護者の方からもご協力いただき、たくさんの制服が集まりました。今後も継続して「制服リユース活動」を行っていきたくてお願ひします。



<お知らせ>

- 今年度、夏季休業中のプール開放は行いません。お知りおきください。
- クロームブックの自主点検を行います。期間は7月8日(金)～7月12日(火)です。期間中、クロームブックを預かりますので使用できません。宿題等、クロームブックを使わないものを用意しようと思ひてお願ひします。ご協力をお願いいたします。